

Traditioneller Bottroper Reitertag übertrifft die Erwartungen

Tolle Erfolge zum Jahresausklang

Es ist erneut zu einem erfolgreichen Tag auf der Reitsportanlage an der Beisenstraße in Bottrop beim Reit- und Fahrverein gekommen. Seit den frühen Morgenstunden am sonntäglichen Turniertag wurde geschaffen, neben den Küchenfeen, welche bereits lange vor dem offiziellen Termin mehr als nur anwesend waren, wurden auch letzte Vorbereitungen auf der Reitanlage getroffen. Neben den Richtern, welche den gesamten Tag durch die Prüfungen führten, wurden auch Frühaufsteher herzlich begrüßt. Bei einer vielfältigen Auswahl frisch belegter Brötchen und heißem Kaffee konnten alle Reiterinnen und Reiter, Zuschauerinnen und Zuschauer in gewohnt heimischer Atmosphäre ankommen.

Gemäß der Zeiteinteilung füllten sich die Ränge auf der hergerichteten Tribüne, ebenso wie die Parkflächen rund um die Anlage. Zuschauer ließen sich von dem herzlichen Empfang aller Beteiligten Helferinnen und Helfer umgehend mitreißen und verbrachten so einen rundum gelungenen Tag neben dem Reitplatz.

Da hier natürlich auch die Zuschauer wichtig sind, aber die Reiterinnen und Reiter mit den extra für den Reitertag hergerichteten Pferden den Mittelpunkt einnahmen möchten wir die großartigen Turnierleistungen hervorheben.

Der Tag startete, mit dem bereits am Vortag errichteten Springparcours, sodass hier die Herausforderungen bis zur Mittagspause angenommen wurden.

Nach einem kurzen Umbau von Spring- zu Dressurprüfungen inkl. dem vorbereiten der großen und kleinen Reithalle ging es spannend weiter.

Während der Umropaue wurde den Zuschauern und Sportlern eine üppige Auswahl an selbstgebackenen Kuchen, Grillwürstchen und frisch gebackenen Waffeln angeboten. Begleitet von Gesprächen über das tolle Event, dem schwelgen in Erinnerungen an frühere Turniere auf der Reitanlage bis hin zu Fachgesprächen mit den Richtern, Sportlern und Verantwortlichen des ausrichtenden Vereins wurde die Zeit fast vergessen und die Gäste fanden sich erneut in der großen Halle ein, dieses Mal um an den unterschiedlichen Disziplinen der Dressur anzutreten.

So konnten auch hier die Reiterinnen und Reiter mit Ihren privaten Pferden, sowie die Vereinsmitglieder zum Teil mit Privatpferden aber auch und dies ist besonders hervorzuheben, mit den eigenen Schulpferden und Schulponys teilnehmen. Dies merkte man ohne auf die Uhr zuschauen, da sich die Reitanlage stetig füllte und die Familienmitglieder angefangen von den Eltern, welche Ihre Kinder bei den ersten Prüfungserfahrungen bestaunen wollten, über die Großeltern, welche die Enkelkinder begleiteten bis hin zu Freunden und Verwandten, welche sich die Teilnahme nicht entgehen lassen wollten.

Zusammenfassend hat sich der Reit- und Fahrverein Bottrop e.V. erneut von seiner besten Seite gezeigt. Der Reitertag bedarf umfangreicher Planung, Vorbereitung, Ressourcen, Spenden und einer Vielzahl an ehrenamtlich aktiven, helfenden Händen. Nur so kann ein toller Tag entstehen und auch genossen werden. Der Verein freute sich im persönlichen Gespräch über die große Teilnehmerzahl, die vielen Besucher und bedankt sich in aller Form bei den aktiven Helferinnen und Helfern.

Ein besonderer Dank geht an die beiden Richter, welche den Tag über begleitet, viele glückliche Kinderaugen zum Strahlen gebracht und mit Ihrer tiefesitzenden Fach- und Sachkunde einen unvergesslichen Tag haben stattfinden lassen!

Die Verantwortlichen des Vereins zeigten sich am Abend glücklich und zufrieden mit der erbrachten Leistung, sodass der Reitertag 2025 ein weiteres Event wurde, welches so schnell nicht vergessen wird und Vorfreude bei den Vereinsmitgliedern auf die kommenden Veranstaltungen bringt.

